

Presidente Nicolás Maduro reafirma respaldo a su homóloga hondureña



Maduro denunció que la presidenta de Honduras «es víctima de un ataque cruel y desmedido por parte de quienes han sembrado el terror en nuestra América». (Foto:PL)

Caracas, 31 ago (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reafirmó este sábado el respaldo a su par de Honduras, Xiomara Castro, ante amenazas de golpe de estado y acciones intervencionistas desde la Embajada de Estados Unidos.

En un mensaje a través de las redes sociales, Maduro denunció que la presidenta de Honduras «es víctima de un ataque cruel y desmedido por parte de quienes han sembrado el terror en nuestra América».

En el mismo texto, el mandatario venezolano apuntó contra quienes «han promovido golpes de Estado y establecido alianzas y protección a los grupos delictivos y fascistas que hoy quieren amenazar nuestras democracias».

Maduro reconoció el coraje y la valentía de Castro, quien hace pocas horas decidió dejar sin efecto el tratado de extradición que su país mantenía con Estados Unidos.

«Digna hija de Francisco Morazán, ha dado un paso en la consolidación de la independencia y soberanía nacional» afirmó, y a la vez llamó a cerrar filas contra las pretensiones imperiales que amenazan al pueblo hondureño. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/364126-presidente-nicolas-maduro-reafirma-respaldo-a-su-homologa-hondurena>



Radio Habana Cuba